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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA NUEVE DE ABRIL DE DOS MIL CATORCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día nueve de abril de dos mil catorce a la hora dieciocho y cuarenta y cinco minutos, con la presencia 
de los Sres. consejeros Elicabe, Olguín, Menso, Silvia Barrionuevo, Scocco, Buffa, Bustamante, Sottano, Filloy, 
Albornoz y Cabrera se inicia la Sesión Ordinaria con la presidencia del Sr. Vicedecano D.I. Daniel Capeletti y la 
actuación como secretario del Sr. secretario general arq. Orlando Ferraro, para el tratamiento del siguiente orden 
del día:  

 

1. FIRMA DE ACTAS. 

 
Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria del día veintiséis de marzo de dos mil catorce.  
 

2. INFORME DEL VICEDECANO: 

 

 SEMANA DE REUNIONES 
El Vicedecano informa que se desarrollaron varias reuniones durante la semana. 
  

 ACTIVIDAD EN LA FAUD EL DÍA DIEZ DE ABRIL REFERENTE AL PARO GENERAL 
El Vicedecano comunica que la actividad durante el día diez de abril, referida al paro general convocado, será la habitual. 
El Secretario señala que se garantizará la apertura de la Facultad. 
 

 CONFERENCIA RONALD SHAKESPEAR 
El Vicedecano informa que el día once de abril se llevará a cabo la Conferencia de Ronald Shakespear, en la Sala de las 
Américas del Pabellón Argentina. Continúa diciendo que el Evento es organizado por la Institución Aguas de la Cañada y 
por el Centro de Estudiantes de la Facultad. 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
DESIGNACIÓN 

1. 7556/2014 – SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA SE UTILICE EL ORDEN DE MÉRITOS DEL CONCURSO DE 
PROF. ASISTENTES DE LA CÁTEDRA MORFOLOGÍA II-B PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SOLICITADO POR LA SECRET. ACADÉMICA, DESIGNANDO A LA ARQ. NATALIA 
COLOMBANO EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE SEMIDEDIC., DISPONIBLE DEL PROGRAMA PROMARQ, Y A LA 
ARQ. MARIANA SCULLY EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE, DEJADO VACANTE, Y SIGUIENDO 
EL ORDEN DE MÉRITOS AÚN VIGENTE DEL CONCURSO DE REFERENCIA DE LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA II-B. 
FIRMAN: TÁRTARA, RUATA, MARISTANY, CABRERA, ALBORNOZ.  
APROBADO  
 
AYUDANTE ALUMNO 

2. 7105/2013 – PROF. TITULAR CÁTEDRA INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA Y EL 
URBANISMO B. SOLICITA COBERTURA DE CARGO AYUDANTE ALUMNO RENTADO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LA ORDEN. 4/86 EN SU ART. 6º, Y LUEGO DE REALIZADO EL 
SORTEO CORRESPONDIENTE, CONFORMAR EL SIGUIENTE JURADO: 
1) MAGÍSTER ARQ. JOAQUÍN E. PERALTA 
2) MAGÍSTER ARQ. MARIANA BETTOLLI 
3) ALUMNO PABLO LUIS CABRERA 
FIRMAN: RUATA, FERNANDEZ SAIZ, SILVIA BARRIONUEVO, ALBORNOZ, MARISTANY, TÁRTARA. 
El consejero Cabrera pregunta si corresponde su designación como Jurado, al ser Consejero. 
El Secretario responde que sí, pero indica que debe abstenerse en la votación del Expediente. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO CABRERA 

 
ACADÉMICAS 

3. 12380/2014 – CONSEJEROS ESTUDIANTILES. SOLICITAN SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LA 
ACTIVIDAD CONFERENCIA MAGISTRAL PLAN B. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA “CONFERENCIA MAGISTRAL DEL ARQ. FEDERICO MESA” 
PLAN B. 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, RUATA, MARISTANY, SILVIA BARRIONUEVO. 
APROBADO  

 

4. 12373/2014 – CONSEJEROS ESTUDIANTILES. SOLICITAN DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO LA 
ACTIVIDAD CONFERENCIA –OFICINA URBANA. 
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El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO LA “CONFERENCIA MAGISTRAL DEL ARQ. FABIO DE MARCO”. 
FIRMAN: SILVIA BARRIONUEVO, FERNANDEZ SAIZ, MARISTANY, RUATA. 
APROBADO  
 
INGRESA SOBRE TABLAS EL SIGUIENTE EXPTE. CON DESPACHO DE COMISIÓN DE VIGILANCIA Y 
REGLAMENTO DEL DÍA DE LA FECHA, PREVIO A LA SESIÓN DE CONSEJO 
 

 38172/2012 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO DE PROF. ASISTENTE EN LA CÁTEDRA 
DE CONSTRUCCIONES I A. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: EN ACUERDO CON LO DICTAMINADO POR LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS DE RECHAZAR 
LA IMPUGNACIÓN PRESENTADA, DESIGNAR A LA ARQ. MÓNICA MARTINEZ EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE 
DEDIC. SIMPLE EN LA CÁTEDRA DE CONSTRUCCIONES I A. 
FIRMAN: SCOCCO, OLGUÍN, ELICABE, BUSTAMANTE. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
INGRESAN SOBRE TABLAS LOS SIGUIENTES EXPEDIENTES  
 

 18349/2012 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO 1 CARGO DE PROF. ASISTENTE EN LA 
CÁTEDRA DE URBANISMO I A. 

El Secretario ingresa sobre tablas este Expediente y solicita su aprobación. Explica que el Tema fue tratado en la Sesión 
pasada de Consejo y que se resolvió: “visto lo resuelto por el H.C.S. en su Res. Nº 1199/13 y lo informado por el Jefe Dpto. 
Sueldos de la Faud, ratificar la Resol. 135/13 de este Honorable Cuerpo, condicionando su efectivización a la disponibilidad 
real de los recursos”. Continúa leyendo un nuevo Informe del Departamento Sueldos, en el que consta que para gestionar 
los fondos del PROMARQ, se debe contar con la designación del Profesor que obtuvo el Primer lugar en el Orden de Mérito 
del Concurso, por lo que corresponde dictar la resolución de designación.  
El Consejo pasa a tratamiento de este Tema en Comisión. 
El Consejo vuelve a sesionar. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: DESIGNAR AL ARQ. ROMÁN CARACCIOLO VERA EN EL CARGO MOTIVO DEL CONCURSO. 
FIRMAN: SCOCCO, OLGUÍN, SOTTANO, BUFFA, BUSTAMANTE. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 15457/2014 - CONSEJEROS FRANJA MORADA. SOLICITAN SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LA 
ACTIVIDAD VIAJE - VISITA A URUGUAY, A CARGO DEL CENTRO DE ESTUDIANTES DE LA FAUD.  

El consejero Sottano solicita tratamiento sobre tablas de este Expediente que ingresó por Mesa de Entradas el uno de 
abril, pero que no ingresó en el Orden del Día de la Sesión de la fecha. Se trata de un viaje que realizaran 50 alumnos de la 
facultad.  
El Consejo pasa a tratamiento de este Tema en Comisión. 
El Consejo vuelve a sesionar. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: ACEPTAR LO SOLICITADO Y DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL VIAJE A URUGUAY A 
REALIZARSE EN LA SEMANA DEL 15 AL 21 DE MAYO DE 2014. 
FIRMAN: SCOCCO, BUFFA, MENSO, SILVIA BARRIONUEVO 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 17812/2014 – SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA LA MODIFICACIÓN DEL CRONOGRAMA ACADÉMICO 2014. 
El Secretario ingresa sobre tablas este Expediente y solicita su aprobación. Lee la Nota elevada por la Secretaría 
Académica, por la que solicita la modificación del Cronograma en lo referente a la Semana de Acciones, que se propone 
sea desde el nueve al trece de junio, debido a la superposición con las fechas de las Elecciones.  
El consejero ing. Elicabe acuerda con el tratamiento sobre tablas del Tema y con su aprobación, a fin de que las cátedras 
tomen conocimiento con tiempo.    
El Consejo pasa a tratamiento de este Tema en Comisión. 
El Consejo vuelve a sesionar. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: APROBAR LA PROPUESTA DE MODIFICACIÓN DEL CRONOGRAMA ACADÉMICO Y DIFUNDIR 
AMPLIAMENTE A FIN DE AJUSTAR ACTIVIDADES Y COORDINACIONES ACADÉMICAS. 
FIRMAN: SCOCCO, OLGUÍN, SOTTANO, BUSTAMANTE, FILLOY 
APROBADO SOBRE TABLAS 

 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
DESIGNACIÓN 

1. 5809/2014 – LANZILLOTTO, CLARISA. SOLICITA CAMBIO DE DEDICACIÓN PARA EL PROF. GERARDO 
GNAVI Y DESIGNACIÓN DEL ING. ALEJANDRO TORRES. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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LLAMADOS A CONCURSO 

2. 44412/2012 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO DE PROF. TITULAR EN LA CÁTEDRA 
DE ARQUITECTURA II A. 

    CON DICTAMEN DE DRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS E INFORME DE SECRET. ACADÉMICA. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

3. 23480/2013 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. TITULAR 
DEDIC. SIMPLE PARA LA CÁTEDRA DE LEGISLACIÓN (DISEÑO INDUSTRIAL) 

   CON DICTAMEN DEL JURADO. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 

 
INFORME 

4. 16007/2014 – CEBRIÁN, MARÍA VICTORIA. ELEVA INFORME SOBRE TAREAS REALIZADAS EN EL PERÍODO 
DE SU LICENCIA SEGÚN ORDEN. H.C.S. 1/91. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

ACADÉMICAS 

5. 1014/2014 – ALBORNOZ, LEONARDO. SOLICITA EXTENSIÓN DE REGULARIDAD DE LAS MATERIAS DE 
NIVEL I, II Y III. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

6. 1012/2014 – ALBORNOZ, LEONARDO. SOLICITA EXTENSIÓN DE REGULARIDAD DE LAS MATERIAS DE 
NIVEL IV Y V. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 RESOL. Nº 165/14.  

 RESOL. Nº 171/14.  

 RESOL. Nº 172/14.  

 RESOL. Nº 173/14.  

 RESOL. Nº 174/14.  

 RESOL. Nº 175/14.  

 RESOL. Nº 191/14.  

 RESOL. Nº 201/14.  

 RESOL. Nº 221/14.  

 RESOL. Nº 222/14.  

 RESOL. Nº 223/14.  

 RESOL. Nº 224/14.  

 RESOL. Nº 225/14.  

 RESOL. Nº 226/14.  

 RESOL. Nº 252/14.  

 RESOL. Nº 253/14.  

 RESOL. Nº 255/14.  

 RESOL. Nº 256/14.  

 RESOL. Nº 257/14.   

 RESOL. Nº 258/14.  

 RESOL. Nº 259/14.  

 RESOL. Nº 267/14.  

 RESOL. Nº 268/14.  

 RESOL. Nº 273/14.  

 RESOL. Nº 274/14.  

 RESOL. Nº 275/14.  

 RESOL. Nº 276/14.  

 RESOL. Nº 277/14.  

 RESOL. Nº 278/14.  

 RESOL. Nº 282/14.  

 RESOL. Nº 284/14.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 RESOL. Nº 298/14.  

 RESOL. Nº 330/14.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
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5.3. DE LA JUNTA ELECTORAL 

 

 ACTA 1/14.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 205 HASTA EL Nº 256   

 

7. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 213, 244, 247, 248, 249, 250   

 
APROBADAS 
 

8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 SOLICITUDES DE MESAS ESPECIALES DE EXÁMENES PARA MAYO 
El consejero ing. Elicabe informa que están llegando solicitudes de mesas especiales de exámenes para el mes de mayo, y 
que se generan situaciones poco claras y de cierta presión hacia los Profesores Titulares, quienes no tienen indicaciones  
acerca de si deben acceder a la solicitud de cada situación particular o contemplar a determinado grupo de personas. 
Continúa diciendo que considera que el Centro de Estudiantes debería receptar las solicitudes de parte de los alumnos y 
confeccionar con ellos una lista, para luego poder evaluar la situación en el Consejo.  
Señala que en el caso de la materia Estructuras III, no siempre es la última que les queda a los alumnos para poder 
inscribirse en Tesis. 
El consejero arq. Olguín pregunta si los pedidos son individuales. 
El consejero ing. Elicabe responde que sí.  
La consejera arq. Scocco pregunta si el motivo de las solicitudes es porque se les cae la regularidad. 
El consejero Bustamante dice que cae el Plan 86. 
El tema es puesto a consideración por parte de los Consejeros.  
El consejero ing. Elicabe  reitera que este tipo de decisiones debiera tomarse en forma orgánica. 
 

 NOTA CONSEJEROS FRANJA MORADA. ELEVAN PROYECTO DE RESOLUCIÓN REFERENTE A 
INASISTENCIAS DE ALUMNOS A CLASES OCASIONADAS POR PAROS DE TRANSPORTE. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión. 
ACONSEJA: NO COMPUTAR LAS INASISTENCIAS DE LOS ALUMNOS QUE CERTIFIQUEN DOMICILIO EN UN RADIO 
MAYOR A 3 KILÓMETRIOS DE DISTANCIA DESDE LA FAUD. A LOS EFECTOS DE LA JUSTIFICACIÓN SE TOMARÁN 
LOS DATOS DE LOS ESTUDIANTES REGISTRADOS EN EL SISTEMA SIU GUARANÍ. 
A LOS ESTUDIANTES INVOLUCRADOS EN EL ART. 1º SE LES PRORROGARÁN LAS ENTREGAS, PARCIALES Y/O 
RECUPERATORIOS PARA LA CLASE SIGUIENTE, INDEPENDIENTEMENTE DEL CRONOGRAMA ACADÉMICO. 
FIRMAN: SOTTANO, BUSTAMANTE, FILLOY, CABRERA, GODOY, BUFFA. 
El consejero Bustamante presenta este Proyecto sobre tablas y lee la Nota de referencia en la que solicitan que no se 
tome asistencia ni se computen entregas de trabajos ni parciales, los días en que haya paros de transporte, para los 
alumnos que residan a una distancia superior a los tres kilómetros. Continúa explicando que se toma como antecedente 
una Resolución de la Facultad de Derecho, que contempla esta situación. 
El Vicedecano señala que hay paros que se presentan en forma sorpresiva. 
El consejero ing. Elicabe, propone que debería decir que no se computará la inasistencia, en lugar de decir que no se 
tomará asistencia.  
El consejero Bustamante expresa que hay casos de cátedras, por ejemplo la de Sistemas Gráficos de Expresión, en la que 
los alumnos quedan libres por faltas, y que algunas de ellas corresponden a paros de transporte, por lo que considera que 
no debería ser una resolución de cada docente.  
El consejero arq. Olguín propone que la inasistencia debe ser justificada. 
El consejero arq. Menso señala que se debe tomar asistencia. 
El consejero Bustamante acuerda con el procedimiento, pero aclara que no debe computarse esa inasistencia. 
La consejera arq. Barrionuevo señala que en el caso de entrega de trabajos, la Cátedra en la que se desempeña recibe 
por mail los trabajos. 
El consejero arq. Menso dice que depende del tipo de materia. 
El Vicedecano hace referencia al paro convocado para el día jueves diez de abril. 
El Secretario aclara, con respecto al mencionado paro, que la Facultad garantiza las puertas abiertas. 
El consejero ing. Elicabe considera que debe estar redactado de tal manera, que no se preste a confusiones. 
El consejero Sottano propone modificar la redacción. 
El Consejo pasa a tratamiento de este Tema en Comisión. 
El Consejo vuelve a sesionar. 
El Secretario solicita a los autores del Proyecto y su modificación, la lectura final. 
El consejero Sottano lee el Proyecto. 
El consejero ing. Elicabe solicita que se aclare que la prórroga prevista para la situación mencionada, es independiente del 
Cronograma establecido, y que la presentación de la justificación de la inasistencia y del trabajo o del parcial prorrogado, se 
difiera para la siguiente clase. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
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 NOTA CONSEJERA ARQ. SCOCCO. ELEVA PROYECTO DE ORDENANZA DE REGULACIÓN DE PASES Y 
EQUIVALENCIAS DE ALUMNOS PROVENIENTES DE OTRAS UNIVERSIDADES. 

La consejera arq. Scocco presenta sobre tablas este Expediente y señala que el consejero Canosa anticipó en la Sesión 
de Consejo anterior que estaba en estudio la elaboración del Proyecto. 
PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y ENSEÑANZA 
 

 SITUACIÓN CÁTEDRA DE URBANISMO II B 
El consejero Sottano informa que el Centro de Estudiantes está receptando reclamos de aproximadamente trescientos 
alumnos inscriptos en la asignatura Urbanismo II B, que no ha comenzado las clases por falta de Equipo Docente, y que 
cada semana son notificados por Secretaría Académica de esta situación, alcanzando ya cuatro semanas sin clases. 
Continúa diciendo que el llamado a Concurso para Profesor Titular de esa Cátedra resultó con un fallo dividido del Jurado, 
por lo que no se ha conformado el plantel docente. Asimismo hace referencia a que en el caso del desdoblamiento de la 
Cátedra de Equipamiento, no hubo inconvenientes. 
El consejero Bustamante señala que el jurado del Concurso solicitó una prórroga. 
El Vicedecano dice que el próximo lunes vence el plazo. 
El Secretario informa que ha ingresado por Mesa de Entradas una propuesta de solución para la situación mencionada, 
que está a consideración de la Decana. 
El consejero Sottano pregunta cómo se va a resolver el Tema. 
El Secretario dice que aún no tiene esa respuesta, pero que se puede contemplar un corrimiento del cronograma de esa 
Asignatura. 
El consejero arq. Olguín considera que en el caso que se presente una impugnación al Dictamen del Jurado, no se debiera 
desdoblar la Cátedra. 
El consejero ing. Elicabe expresa que con anterioridad planteó este Tema y que propuso la designación interina del 
Docente que resultó primero en el Orden de Mérito.  
El consejero arq. Olguín señala que se trata de una Cátedra nueva con profesor Titular nuevo, y que es un caso distinto al 
de otras cátedras, como por ejemplo el de Morfología que estuvo un año sin Profesor Titular, pero con la Profesora Adjunta 
a cargo. Continúa diciendo que como Urbanismo II era Cátedra única, debe continuar en esa situación hasta que se 
resuelva la cuestión. 
El consejero Bustamante pregunta si se puede designar a alguien interinamente. 
El Vicedecano señala que hay que esperar la consideración de la Decana referente a la propuesta presentada. 
La consejera arq. Barrionuevo recuerda que está pasando el primer semestre, y que se debe actuar con celeridad, y 
resolver de algún modo la cuestión. Propone que si no hay posibilidad de desdoblar la Cátedra, que vuelva a la situación 
anterior. 
El consejero Sottano afirma entonces, que se depende de la respuesta de la Decana. 
El Secretario indica que Expediente de Concurso ingresa en la próxima Sesión sin impugnación, se puede tratar sobre 
tablas la designación del Profesor Titular. 
El consejero arq. Olguín señala que si el Concurso presenta alguna impugnación, la asignatura debe volver a ser Cátedra 
única. 
El consejero Sottano pregunta si la Decana puede designar un Profesor Titular. 
El Vicedecano responde que no. 
 

 SITUACIÓN CÁTEDRA DE DISEÑO INDUSTRIAL IV 
El consejero Sottano plantea la situación de la Cátedra de Diseño Industrial IV, que tiene prevista como fecha de comienzo 
de clases el treinta de abril, o sea un mes y medio después del comienzo del resto de las materias. 
Señala que hace un tiempo presentó un Proyecto para el desdoblamiento de la Cátedra y que no tiene resolución. A su vez 
pregunta qué cantidad de alumnos hay inscriptos para este año. 
El Vicedecano dice que oficialmente hay ochenta inscriptos, pero que extra oficialmente pueden ser trescientos, pero 
señala que no tiene conocimiento que el comienzo sea el treinta de abril. 
El consejero arq. Olguín dice que el turno para una consulta del trabajo, se extiende a tres meses. 
El Vicedecano señala que, con respecto a la consulta tecnológica, actualmente la Cátedra cuenta con tres Asesores, por lo 
que no es tanto el tiempo de espera para la corrección. 
El consejero Sottano aclara que además de los nuevos inscriptos, hay un número residual de alumnos para cursar. 
El Vicedecano expresa que siempre hay un número residual, porque no egresan todos los que se inscriben en un año para 
el Trabajo Final. 
La consejera arq. Barrionuevo informa que el Expediente a que hizo referencia el consejero Sottano, se encuentra en 
estudio de las Comisiones, pero que no es posible avanzar en una resolución, porque los informes del Área Personal 
señalan que no hay disponibilidad de cargos. 
El Secretario aclara que no hay disponibilidad de puntos para cargos docentes nuevos. 
La consejera arq. Barrionuevo dice que el desdoblamiento de las cátedras se produce con un cargo nuevo de Profesor 
Titular, pero que los profesores asistentes son los mismos de la cátedra de origen. 
 

 SITUACIÓN EDILICIA DE SANITARIOS DE PLANTA BAJA DEL EDIFICIO DE LA FACULTAD SEDE CENTRO 
El consejero Sottano informa el estado de deterioro, falta de limpieza y olores desagradables en que se encuentran los 
sanitarios de la Planta Baja del Edificio Centro. 
El Secretario expresa que se trata de tres temas: Por un lado el deterioro, al que se está respondiendo con tareas sencillas 
de albañilería y reposición de azulejos rotos. Con respecto al tema de la falta de limpieza, se hará el reclamo 
correspondiente a la Empresa que tiene a su cargo esa tarea. Y por último, con respecto al tema de los olores, se buscará 
el origen evaluando las ventilaciones. 
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 I JORNADA ANUAL DE LA CONSTRUCCIÓN, INGENIERÍA Y ARQUITECTURA 
El Secretario informa que el día miércoles veintitrés de abril se llevará a cabo la I Jornada: “Desafíos y oportunidades 
frente al 2014”, en el Hotel Sheraton, Salón Lugones desde la hora ocho y treinta minutos hasta la hora trece y treinta 
minutos. Comunica que la Jornada es organizada por la Fundación Corbis, y que tiene gran importancia para la Facultad, 
por ser la única Institución que tuvo participación durante todo el año 2013. 
Señala que se tratarán los siguiente Ejes Temáticos: la Complejidad de la Gestión de Proyecto, Estándares de 
Documentación de Proyecto: El Camino al Orden, Revit: Evolución del Legajo Digital de Obra, La Importancia de la 
Estandarización y Proyecto vs Administración: los Desafíos del Mundo Real. A su vez señala que la Mesa de Debate se 
referirá a: “Desafíos y Oportunidades frente al 2014”. 
A su vez informa que el costo de la Jornada es de trescientos pesos, pero que la Facultad puede presentar cincuenta o 
sesenta asistentes sin cargo, por lo que formula invitación a los Consejeros, y señala que también se invita a los Profesores 
Titulares de las Cátedras de Arquitectura y de Tecnología, a los Coordinadores de la Escuela de Capataces, al Centro de 
Estudiantes y a alumnos de cursos avanzados. Aclara asimismo que es necesario confirmar la asistencia por el Tema de 
los cupos. 
 

9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria a la hora veinte y quince minutos del día nueve de abril de 
dos mil catorce, y se fija la próxima Sesión Ordinaria, para el día veintitrés de abril de dos mil catorce. 
 

 
 
 


